## Beratungsergebnisse der öffentlichen Sitzung des Kulturausschusses am 27. Juni 2018

## 1. Konzertfestivals in Weinheim – Mögliche Standorte

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Gemeinderat mehrheitlich:

Wegen der ungeeigneten Bodenbeschaffenheit am Strandbad Waidsee können künftig im Weinheimer Schlosspark Konzertfestivals stattfinden, allerdings bis zu einer Obergrenze von 8.000 Personen pro Konzert und höchstens in einem Zwei-Jahres-Rhythmus. Der Schlosspark wird 2019 für ein Konzertwochenende zur Verfügung gestellt.